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Europarats-Mee-
ting: Positive Bilanz 

V A D U Z :  i) ; is  d r e i t ä g i g e  
M e e t i n g  d e s  S a c l i v e r s t ä n d i -
U e n a u s s c l u i s s e s  d e s  |- .uro p a 
r a t e s  / u r  B e u r t e i l u n g  v o n  
M a s s n a h m e n  g e g e n  d i e  
( l e l d w i i s c h e  i n  V a d u z  g i n g  
H e s t e r n  z u  E n d e .  H U - L c i t c r  
M i c h a e l  I a u b e r  z i e h t  e i n e  
p o s i t i v e  B i l a n z .  S e i t e  2 

Dortmund und 
Rotterdam weiter 

H J S S B A L L :  B o r u s s i a  D o r t 
m u n d  u n d  l e y e n o o r d  R o t 
t e r d a m  b e s t r e i t e n  a m  ii. M a i  
d e n  I J h l  A - C ' u p - l  i n a l  i n t  D e -
K u i p - S t a d i o n  v o n  R o t t e r 
d a m .  B e i d e  T e a m s  k a n t e n  i n  
d e n  R ü c k s p i e l e n  n o c h  a r g  
i n s  Z i t t e r n .  D o r t m u n d  u n 
t e r l a g  d e r  A C  M i l a n  m i t  1 : 3 ,  
l e y e n o o r d  r e t t e t e  g e g e n  I n 
t e l  M a i l a n d  e i n  e r z i t t e r t e s  
2 : 2  ü b e r  d i e  R u n d e n .  
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Systemknoten Sargans ade? 
Die SBB wollen den Bahnhof Sargans zurückstufen - Das Ressort Verkehr sieht hier Probleme 

«Nicht nur  die  B e v ö l k e 
rung, sondern  auch d i e  
Wirtschaft ,  d ie  Hotel lerie 
und der f inanzd iens t l e i s -
tungsplatz  ist a u f  e f f i z i 
ente  Verbindungen d e s  
öf fent l ichen Verkehrs a n  
Zürich angewiesen .»  D i e s  
sagt Peter Kindle, Mitar
beiter der Regierung,  zur 
geplanten  Zurückstufung 
des  Bahnhofes  Sargans .  

R e b e m i  Marogg 

N a c h  P l ä n e n  d e r  S B B  s o l l e n  i n  
Z u k u n f t  h e i m  B a h n h o f  S a r g a n s  
m a s s i v  w e n i g e r  V e r b i n d u n g e n  
n a c h  Z ü r i c h ,  S t .  G a l l e n  u n d  
( . 'hur  z u r  V e r f ü g u n g  s t e h e n .  
D i e s e s  A n s i n n e n  h a t  n i c h t  n u r  
i n  d e r  S c h w e i z e r  B e v ö l k e r u n g ,  
s o n d e r n  a u c h  i n  L i e c h t e n s t e i n  
a l l e s  a n d e r e  a l s  B e g e i s t e r u n g  
h e r v o r g e r u f e n .  

Zürich rückt weiter w e g  
D e r  B a h n h o f  w ä r e  k e i n  S y s 

t e m k n o t e n p u n k t  m e h r .  V o n  e i 
n e m  S y s t e m k n o t e n p u n k t  w i r d  
d a n n  g e s p r o c h e n ,  w e n n  v o n  
d e m  B a h n h o f  a u s  d i e  n ä c h s t e n  
H a u p t k n o t e n p u n k t e ,  in  d i e s e m  
l a l l  Z ü r i c h  u n d  St .  ( » a l l e n  
g r u n d s a t z l i c h  i n  w e n i g e r  a l s  e i 
n e r  S t u n d e  I a h r z e i t  e r r e i c h t  
w e r d e n  k ö n n e n ,  u n d  d a s  i m  
l l a l b s i u n d e n t a k t .  

Bald sollen weniger  Verbindungen von u n d  nach Zürich in Sargans  i>erßigbar sein. N u r  noch j e  drei  
IC-Zuge werden den  B a h n h o f  bedienen. (Bild: Keystone)  

Vorgesehen ist d e r  Wegfall  
der Luroci tyzüge von  u n d  n a c h  
Österreich. Das würde  b e d e u 
ten. dass tägl ich ach t  Verbin
dungen  u n t e r  e iner  S t u n d e  
l ahrzeit von  u n d  nach  Zür ich 

nicht  m e h r  a u f  d e m  Plan s t e 
hen. Zusätzlich sollen nebep  
den s tündl iehen Interregiozü-
gen n u r  noch j e  drei  zur  halben 
Stunde verkehrende IC-Züge 
f rühmorgens  u n d  a m  Abend  

den  wicht igsten Umste ige
b a h n h o f  der  Regjon bedienen .  

Die Regierung misst d e m  
B a h n h o f  al lerdings n a c h  wie  
v o r  grosse Bedeutung zu. Nach 
Ansicht  des zus t änd igen  Res

sorts u n t e r  Regierungschef-
Stellvertreterin Rita Kieber-
Beck stellt de r  B a h n h o f  Sa r 
g a n s  als Sys t emkno tenpunk t  
für die künft ige  En twick lung  
d e r  Region e inen  wich t igen  
Faktor  dar .  

Noch gibt es Hoffnung 
Das e n d g ü l t i g e  Aus  f ü r  den  

S y s t e m k n o t e n p u n k t  is t  a l l e r 
d i n g s  n o c h  n ich t  da .  Die Re-
g i o n a l p l a n u n g s g r u p p e  S a r -
g a n s e r l a n d - W a l e n s e e  h a t  z u 
s a m m e n  mit  L iech tens i e in  g e 
h a n d e l t .  

Noch bis Ende dieses Mona t s  
läuft e ine  Petition, in d e r  d i e  
Unterzeichneten die SBB a u f 
fordern, den  S y s t e m k n o t e n 
punkt  Sa rgans  be izubeha l ten  
u n d  überfäll ige Ausbauarbe i ten  
a n  gewissen Strecken v o r z u 
nehmen." «Über den mögl ichen  
Erfolg e ine r  Petition im Vorfeld 
z u  mutmassen ,  wäre  al lerdings 
e twas  vermessen.  Ich b in  j e 
doch  d e r  festen Überzeugung ,  
dass  die SBB mi t  d e r  Unter
schr i f t ensammlung  richtig u m 
gehen u n d  die Anzahl  d e r  U n 
terschriften demen t sp rechend  
deu ten  werden», s ag t  Peter 
Kindle. 

Die Regierung sei s ich al ler
dings bewusst,  dass e s  mit e i n e r '  
Petition al leine nicht  g e t a n  sei. 
Auch d e r  Bundesrat  werde  
noch informiert  werden .  
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LieComtel wird 
doch nicht ausgegliedert 

«Zusammenschluss» mit LTN v o m  Tisch - LKW nicht privatisiert 

Die LieComtel bleibt vo re r s t  
u n t e r  d e n  Fi t t ichen d e r  Liech
t ens t e in i schen  Kra f twerke  
(LKW). Reg ie rungsmi t a rbe i t e r  
M a r t i n  M e y e r  er te i l te  g e s t e r n  
i m  Volksblat t  a l len S p e k u l a 
t i o n e n  e ine  k la re  Absage .  

Wolfqang Zechnet  

Die Tochter LieComtel bleibt 
vorerst  «daheim» bei d e r  Mut te r  
LKW. A u f  Volksblat t -Anfrage 
bes tä t ig te  gestern Mart in  M e y 
er, dass  beide potenzielle A u s 
gl iederungspläne  verworfen  
wurden .  

Zur  Debatte  s t and  j a ,  dass  d ie  
LieComtel en tweder  a u f  e ige 
ne  Beine gestell t  ode r  in die 
LTN eingegliedert  wird. Die Z u 
kunft  d e r  LieComtel liegt n u n  
wei tgehend  in d e n  Händen  de r  
LKW, so Mar t in  Meyer  ges te rn  
z u m  Volksblatt.  «Der LKW-Ver
wa l tungs ra t  muss  s ich  über le 
gen,  w ie  e r  d ie  LieComtel 
zukünf t ig  wei te r führen  will.» 

A u c h  die Umst ruk tur ie rung  
d e r  LKW trit t  l angsam in d ie  
heisse Phase.  In d e n  nächs t en  
Wochen legt die Arbe i t sgruppe  
d e r  Regierung ihren  Bericht 
vor. Meyer, d e r  die Arbei ts -

Eine Fotomontage m i t  Symbolcharakter:  Die LieComtel  bleibt vor
erst Tochter der. LKW.  

gruppc  leitet, bestät igte,  d a s s  
eine U m w a n d l u n g  in  e ine  Akt i 
engesellschaft  gep l an t  sei. Ei
ner  angebl ichen  Pr ivat is ierung 
erteilte e r  a b e r  e ine  klare A b s a 
ge:  «Es findet keine  Teilprivati
s ierung statt .  Es werden  ke ine  
Anteile veräusser t  u n d  das  Netz 
bleibt  in l iechtenste inischer  
Hand.» 

Zudem,  so Meyer, wird die. 
LKW n ich t  i n  e inze lne  Unte r 
nehmenste i le  aufgeteil t :  «Er

fahrungen  im Te lekommunika 
t ionsbereich h a b e n  gezeigt ,  
dass e rs tens  d e r  Mark t  in Liech
tenstein zu  klein ist u n d  z w e i 
tens n e u  geschaf fene  Schn i t t 
stellen zwischen Grundver so r 
g u n g  u n d  Dienst le is tungen f ü r  
die Probleme ve ran twor t l i ch  
waren.  Diese P rob leme  will d i e  
Regierung im S t rommark t  v e r 
meiden.» Im Sep t embe r  u n d  im  
Oktober  ha t  schliesslich d e r  
Landtag  d a s  le tz te  Wort .  

Explosion forderte 
mindestens fünf Tote 

Vor Synagoge - War es ein Anschlag? 
DJERBA: Bei d e r  Explos ion  e i 
n e s  G a s t a n k w a g e n s  bei d e r  
S y n a g o g e  La G h r i b a  a u f  d e r  
t u n e s i s c h e n  Fer ieninse l  Djerba  
s i n d  m i n d e s t e n s  v i e r  d e u t s c h e  
Tour i s t en  sowie  e i n e  w e i t e r e  
Pe r son  u m s  Leben g e k o m m e n .  
2 0  Deu tsche  sol len ve r l e t z t  
w o r d e n  se in .  

Der mit Gas gefüllte T a n k w a 
gen  prallte gegen e ine  M a u e r  
v o r  d e r  b e r ü h m t e n  S y n a g o g e  
u n d  explodierte.  Der Fahrer  
u n d  mindes tens  v i e r  wei tere  
Menschen  w u r d e n  ge tö te t .  

Laut d e m  Vorsi tzenden de r  
j ü d i s c h e n  Gemeinde  i n  Djerba, 
Perez Trabelsi, soll es sich bei 
d e n  v ie r  Toten u m  deutsche  
Touris ten handeln .  Augenzeu 
g e n  sp rachen  v o n  insgesamt  
a c h t  Toten, diese Informat ion  
wurde  j e d o c h  offiziell nicht  b e 
stätigt .  Nach  A n g a b e n  d e r  
Behörden soll u n t e r  d e n  Toten  
a u c h  ein S icherhe i t sbeamter  
gewesen  sein.  Dami t  w ä r e n  m i t  
den .  v ier  Deutschen  u n d  d e m  
Chauffeur  i n sgesamt  s c c h s  P e r 
s o n e n  u m s  Leben  g e k o m m e n .  

Der  Vors i tzende  d e r  j ü d i 
s c h e n  Gemeinde,  in Djerba w i e s  
is rael ische Verdäch t igungen  
zu rück ,  dass  es s ich  bei  d e r  E x 

plosion u m  e inen  Ansch lag  ge 
handel t  "habe.  Es sei e i n  «ge
wöhnl icher  Unfall gewesen,  der  
keinen Z u s a m m e n h a n g  m i t  den  
Ereignissen im Nahen  Osten 
hat», sagte  Perez Trabelsi a m  
Donners tag .  

«Unseren In fo rmat ionen  nach  
hande l t  e s  s ich  u m  e in  At t en 
tat», h a t t e  z u v o r  e in  Sprecher  
des  israelischen Aussenmin i s t e -
riums in Je rusa lem erklär t .  

Im 'deutschen Aussenmin i s t e -
rium in Berlin wurde  e in  Kri
senstab gebildet .  

R E K L A M E  


